

ALFREDO OLIVAS.

El cantante de música regional se presenta en el Telmex mañana a las 21:00 horas.



¡YA ES VIERNES!

FUTBOL.
Llegan Puente y Tena hoy urgidos de triunfo ante Pachuca y Xolos, respectivamente, en la Jornada 7.

ATLAS VS. PACHUCA
19:00 HORAS

TIJUANA VS. CHIVAS
21:10 HORAS

TOROS. Tras triunfar en la México, Arturo Saldívar quiere brillar el domingo en la Nueva Progreso.



EL GRAN CIRCO.

El cineasta español Carlos Saura dirige esta puesta en escena en el Conjunto Santander, mañana.



VIERNES 21 / FEB. / 2020 / GUADALAJARA, JALISCO / 56 PÁGINAS, AÑO XXII NÚMERO 7,743 \$20.00

MURAL

EXPRESIÓN DE JALISCO

Es puesto a disposición de Corte Federal en Washington

Va 'Menchito' a EU; alertan represalias

Acusan que conspiró para distribuir coca y meta que llegaría a Unión Americana

ABEL BARAJAS

El Gobierno federal extraditó a Estados Unidos a Rubén Oseguera González "El Menchito", hijo de Rubén o Nemesio Oseguera Cervantes "El Mencho", líder del Cártel Jalisco Nueva Generación. De acuerdo con autoridades federales, el joven fue excarcelado ayer del Penal federal de Hermosillo, Sonora, y vía aérea fue transportado a la Unión Americana, para ser puesto a disposición de la Corte Federal del Distrito de Columbia, en Washington. "El Menchito", de doble nacionalidad, será juzgado en este órgano judicial por los cargos de posesión y uso de arma de fuego, así como por conspiración para distribuir cocaína y metanfetami-

Con historial



2014, ENE 30. En un operativo de cuatro horas y sin disparos, militares y marinos capturan a "El Menchito" en la Colonia Patria Universidad, en Zapopan.

2015, ENE 1. "El Menchito", recluso en Puente Grande, es absuelto por falta de pruebas.

na, con conocimiento de que llegaría a EU.

Desde los primeros días de septiembre, el Segundo Tribunal Colegiado en Materias Penal y del Trabajo de Oaxaca negó en forma definitiva el Amparo con el que Oseguera González pretendía impedir su entrega a la justicia de Estados Unidos.

En noviembre pasado, sus abogados dieron una

JUN 23. Vuelve a ser detenido, ahora en el Fraccionamiento Altamira, en Zapopan, por lavado de dinero, delincuencia organizada y secuestro.

2019, NOV 26. Sus abogados acusan a consejero de la Judicatura Federal de dar la instrucción de negar al "Menchito" el Amparo en definitiva contra la extradición.

rueda de prensa en la que acusaron a Alejandro Sergio González Bernabé, consejero de la Judicatura Federal, de instruir a magistrados negar el Amparo al "El Menchito".

El abogado Víctor Beltrán García dijo en esa ocasión que desde el 28 de octubre había presentado un escrito a la Cancillería para que reconsiderara la extradición, porque el procedi-

miento tuvo irregularidades como son la presentación de firmas apócrifas de William Duncan, un diplomático estadounidense, y dichos falsos de testigos protegidos.

La DEA señala en sus pesquisas que Oseguera González ha estado involucrado en la importación y distribución de drogas en el país vecino, desde 2011.

Según el expediente criminal 1:16-cr-00229-BAH de la Corte en Washington, la justicia estadounidense buscará el decomiso de los bienes producto de actividades criminales de "El Menchito".

El 30 de enero de 2014 "El Menchito" fue detenido por vez primera en Zapopan, Jalisco, pero el 1 de enero siguiente un tribunal federal le devolvió la libertad. El Ejército y la Marina volvieron a detenerlo el 23 de junio de 2015 y desde entonces permaneció preso hasta ayer en varios penales federales por delitos cometidos en México.

CULTURA PÁG. 7



GRANDEZA EN CHIQUITO

La bailarina tapatía María López Saldaña competirá en el Youth American Grand Prix, en NY.

Emilio de la Cruz

Cortés

'Truenan' a L3 por 198.9 mdp

Detecta ASF compra de materiales que incumplen calidad y pagos duplicados

JULIO CÁRDENAS

Pagos indebidos de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) por 198 millones 906 mil pesos en la obra de la Línea 3 del Tren Ligero de Guadalajara (L3) fue lo que detectó la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Lo anterior se desprende de la última entrega a la cuenta pública 2018 que presentó ayer el organismo, sobre los contratos de la construcción del Viaducto 1, ubicado entre Periférico-Zapopan y Federalismo, así como del Viaducto 2, que se encuentra entre Plaza de la Bandera y la Central Camionera.

Del monto observado por la ASF destacan anomalías como un pago de 2.4 millones de pesos por neoprenos que no cumplieron con la calidad requerida.

También una inversión indebida por 43.8 millones de pesos, luego de que insumos no fueron defactados a la fecha de concurso.

Se suman 41.6 millones de pesos, pues se pagaron 55 conceptos no previstos en el catálogo original sin

En la mira

Las anomalías señaladas por la ASF se derivan de la construcción de los dos viaductos:

Viaducto 1. Entre Periférico-Zapopan y Federalismo. Con siete estaciones elevadas.

Viaducto 2. Entre Plaza de la Bandera y Central Camionera. Con seis estaciones elevadas.

contar con el soporte documental que justifique su procedencia.

Sobre la colocación de cristal templado, tabletas prefabricadas de concreto armado y luminarias en estaciones, la ASF halló duplicidad de pagos por 34.2 millones de pesos.

Además se descubrió que la SCT pagó trabajos sin estar concluidos en la Plazoleta Urbana del Centro de Zapopan. Esa anomalía es por 20.9 millones de pesos.

También 9.2 millones de pesos porque los trabajos de los barandales en escaleras, pasamanos de pasarelas y andenes, mamparas de vestíbulo y cristales en elevadores no cumplen con la calidad solicitada en el proyecto.

Crece inversión en Jalisco 85%... y proyectan más

LETICIA RIVERA

En 2019 Jalisco captó 1 mil 554.9 millones de dólares en Inversión Extranjera Directa, 85 por ciento más que los 842.6 millones de 2018, de acuerdo con cifras preliminares de la Secretaría de Economía, y este año la meta del Gobierno estatal es atraer mil 800 millones, un 16 por ciento más.

De los mil 554.9 millones de dólares recibidos el año pasado, mil 972, equivalentes al 70 por ciento, fueron reinversión de utilidades, lo que de acuerdo con Alejandro Guzmán Larralde, coordinador del Gabinete Económico del

Gobierno del Estado, es reflejo de confianza en Jalisco. El resto fueron nuevas inversiones.

Detalló que este año, el Gobierno estatal tiene mil millones de pesos para la atracción de inversiones.

"Nos hemos propuesto estar en los tres primeros lugares de inversión. En este momento (con el dato 2019) llegamos al sexto lugar (...). Para eso tendríamos que aumentar 300, es decir, llegar a mil 800", dijo.

Este año, adelantó, realizarán seis giras de promoción al extranjero, entre ellas a EU, Alemania, China y España, entre otras estrategias.

TERCIA DEL MAR

Recibe la Cuaresma con recetas de cebiches y aguachiles irresistibles.

BUENA MESA



Emilio de la Cruz

Al Pacino al ataque

El veterano actor estrena la serie "Hunters", de Amazon Prime, en el que va tras criminales de guerra. **GENTE**

Dan revés a FGR; cancelan embargo de mansión de Lozoya

ABEL BARAJAS

MÉXICO.- Un juez federal dio un revés a la FGR en el caso de Emilio Lozoya, ex director de PEMEX, y ordenó levantar el aseguramiento de su residencia en Ixtapa.

La casa fue adquirida por Marielle Helene Eckes, esposa del ex funcionario, en 1.9 millones de dólares y, según la FGR, había sido comprada con fondos de un soborno que Altos Hornos de México

(AHMSA) le habría pagado por la compra de una planta chatarra.

Juan Manuel Acevedo Mejía, juez en Guerrero, concedió el Amparo contra el aseguramiento de la mansión de 3 mil 578 metros cuadrados. De acuerdo con el juez, la medida carece de fundamentación legal, y pidió a la FGR volver a determinar si debe o no continuar sujeta a esa medida precautoria.

En julio pasado, agentes federales aseguraron la residencia, ubicada en el condominio Quinta Mar, en Ixtapa, luego de que se obtuvo una



La residencia de 1.9 millones de dólares en Ixtapa fue adquirida con un soborno de AHMSA, según la FGR.

orden de aprehensión por lavado contra Eckes.

En la misma indagatoria se pidió la captura de Lozoya, de su hermana Gilda Susana; su madre, Gilda Austin, y Ne-

lly Maritza Aguilera Concha, quien vendió la casa.

Actualmente, Emilio Lozoya, que fue director de PEMEX de 2012 a 2016, se encuentra detenido en España.

Deja EPN sello a sexenio: Saqueos y derroches

ROLANDO HERRERA

MÉXICO.- Fue el "Año de Hidalgo".

El Gobierno de Enrique Peña Nieto cerró el sexenio con derroche, saqueos, aviaadores, liquidaciones millonarias, pagos inflados, obras inexistentes, transferencias sin justificar y contratación de empresas fantasma.

Y, además, tan sólo en 2018 se pagaron más de 5 mil 300 millones de pesos a medios de comunicación por supuestas campañas de publicidad, porque no se pudieron comprobar o documentar.

Ayer la Auditoría Superior de la Federación (ASF) presentó el último paquete de auditorías de la Cuenta Pública 2018, y calculó en 28 mil 876.9 millones de pesos

como recuperaciones probables.

El sector que acumuló más irregularidades fue la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, con observaciones por más de 8 mil millones de pesos.

El segundo sector con mayor monto fue la Secretaría de Agricultura, con 6 mil 297.6 millones de pesos, debido a que se detectaron irregularidades en el otorgamiento de apoyos y subsidios a la producción.

También señaló que en 2018 desde la Secretaría de Gobernación se pagaron mil 800 millones de pesos en campañas de publicidad sin documentación para justificar o acreditar.

NACIONAL PÁG. 4



61097200320